

ABSTRAK

Layila H.Moonggalo/831413 303 “Peningkatan Keterampilan Dasar Pukulan Forehand dalam Permainan Tenis Meja Melalui Model Pembelajaran Langsung Pada siswa kelas V SDN 17 Telaga Biru”.

Masalah dalam penelitian ini adalah masih rendahnya keterampilan dasar pukulan *forehand* pada siswa kelas V SDN 17 Telaga Biru Kabupaten Gorontalo. Tujuan penelitian tindakan kelas ini adalah untuk meningkatkan keterampilan teknik dasar pukulan *forehand* siswa kelas V SDN 17 Telaga Biru Kabupaten Gorontalo. Hipotesis tindakan yakni “ Jika model pembelajaran langsung di gunakan dalam penelitian ini maka keterampilan dasar pukulan *forehand* pada siswa kelas V SDN 17 Telaga Biru meningkat”. Indikator Kinerja jika rata-rata terjadi peningkatan keterampilan dasar pukulan *forehand* pada siswa kelas V SDN 17 Telaga Biru dengan kategori nilai 80% maka penelitian ini dinyatakan selesai.

Penelitian ini merupakan akumulasi dari hasil observasi awal menunjukkan bahwa tingkat rata-rata penguasaan keterampilan dasar pukulan *forehand* siswa hanya 4 (17%) kemampuan siswa rata-rata 60.66 yang masih berkategori “Cukup” dan 15 (83%) kemampuan siswa dengan nilai rata-rata 52.05 dan masih berkategori “ Kurang” dengan daya serap kasikal siswa yaitu 53.48 yang berkategori “Kurang”, Kemampuan siswa yang ada di kelas V SDN 17 Telaga Biru , Pada siklus III terjadi peningkatan . Persentase Keterampilan teknik dasar pukulan *forehand* mengalami peningkatan menjadi 15 (83%) kemampuan siswa memperoleh nilai rata-rata 86.66 yang sudah termasuk kategori “Sangat Baik” dan 3 (17%) kemampuan siswa dengan nilai rata-rata 75 sudah termasuk pada kategori “ Baik” , dengan memperoleh nilai daya serap klasikal 84.72 dengan kategori “ Sangat Baik”. Dengan demikian indikator kinerja telah tercapai dan siswa di anggap sudah mampu menguasai keterampilan dasar pukulan *forehand* dengan baik. Berdasarkan hasil penelitian tersebut dapat disimpulkan bahwa terjadi peningkatan keterampilan dasar pukulan *forehand* dalam permainan tenis meja pada kelas V SDN 17 Telaga Biru kabupaten Gorontalo.

Kata kunci : keterampilan dasar pukulan Forehand